

freunde**schloss**tiengen e.V.  
in Kooperation mit dem **Kulturamt Waldshut-Tiengen**



Uwe Langmann



Gisela Reich



Gabriele M. Lulay

**WEISS**

# WEISS

## Uwe Langmann - Gabriele M. Lulay - Gisela Reich

Die drei gezeigten künstlerischen Positionen – Uwe Langmann (Fotografie), Gabriele M. Lulay (Papierkunst und Bildhauerei) und Gisela Reich (textile Wand- und Raumobjekte) – verbindet die Farbe Weiß. Dabei nähern sich die Künstler auf sehr unterschiedliche Weise dieser Farbe bzw. Nichtfarbe an. Der japanische Philosoph Kenya Hara sagt: „Weiss als solches gibt es nicht. Was es gibt, ist eine Empfänglichkeit dafür, Weiss zu empfinden. Deshalb kann man auch nicht nach Weiss suchen. Stattdessen müssen wir danach suchen, wie wir Weiss empfinden.“ Dazu lädt die Ausstellung ein.

Zur **Vernissage** am Samstag, 24. November 2018, 17 Uhr, in den Schwarzenbergsälen im Schloss Tiengen, laden wir Sie herzlich ein. Es spricht die Kunsthistorikerin Zara Tiefert-Reckermann.

**Ausstellung:** 25. November - 16. Dezember 2018, Mi-So, 15-18 Uhr, Schwarzenbergsäle (2. OG) + Schlosskeller im Schloss Tiengen, Schlossplatz 2, 79761 Waldshut-Tiengen

*Die Ausstellung ist eine Kooperation der freundeschlosstiengen e.V. mit dem Kulturamt der Stadt Waldshut-Tiengen.*